

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

N°: 058

Le 30 mars 1987

## ATTAQUES PAR L'AFGHANISTAN AU PAKISTAN

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a déclaré aujourd'hui qu'il était vivement préoccupé par les attaques lancées par les forces aériennes afghanes sur des villages pakistanais et par les pertes de vies humaines qui en ont résulté. Ces actes sont d'autant plus déplorables et injustifiés qu'ils surviennent au moment où des efforts sont déployés pour mettre un terme à la guerre en Afghanistan. M. Clark a souligné la patience du gouvernement du Pakistan devant ces attaques, au cours desquelles des nationaux et des réfugiés afghans ont été tués ou blessés, et exprimé un appui sans réserve aux efforts consentis par ce pays en vue d'un règlement négocié.

M. Clark a exhorté toutes les parties concernées à mettre un terme aux attaques. Comme il l'avait déjà déclaré dans un discours prononcé le 7 février dernier à New Delhi, "il faut faire une distinction entre les déclarations d'intention d'une part et l'action constructive d'autre part" en ce qui concerne le conflit en Afghanistan, et "rien ne pourrait illustrer de façon plus spectaculaire la détermination de M. Gorbatchev de donner suite à son discours de Vladivostok qu'un retrait de l'Afghanistan." M. Clark a pressé l'Union soviétique d'accentuer ses efforts pour trouver une solution au conflit en Afghanistan et de prendre des mesures afin de persuader le régime de Kaboul de cesser ses attaques illégales et tragiques contre le Pakistan.